
Municipio de La Ligua entrega Subvención de $50 millones a
Bomberos de la Comuna 

Una importante subvención especial de $50 millones de pesos entregó este miércoles 12 de
marzo el Municipio de La Ligua a Bomberos de la Comuna. 

Este incentivo, que se da por segundo año consecutivo, busca apoyar de manera directa y
rápida a Bomberos para que puedan seguir atendiendo las emergencias que se producen
diariamente en la comuna.  

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró conforme con esta
importante ayuda y enfatizó en el trabajo conjunto entre el Municipio y Bomberos.
“Contento con esta subvención que se entrega por segundo año consecutivo.
Gracias al Concejo Municipal, al anterior y al actual, quienes han aprobado estos
recursos que plantea justamente en la mesa del Concejo el Alcalde para beneficio
de los Bomberos. Como señalaba el Superintendente esto se ha dado durante todo
el año. Todo el año estamos trabajando con ellos, no nos quedamos sólo con la
subvención especial. Todo el año estamos apoyando a Bomberos en distintas
iniciativas”. 

En tanto, Juan Pablo Ramírez Taiba, Superintendente de Bomberos de La Ligua, agradeció
el apoyo permanente del Municipio y el Honorable Concejo Municipal. “Contentísimo por
esta institución, institución que yo represento. Por segundo año consecutivo.
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Agradecerle al Alcalde la confianza y el apoyo durante todo el año. Durante toda su
gestión él ha estado siempre al pendiente de nuestro cuerpo de Bomberos. Así que
agradecerle enormemente, ya que esta subvención que nos entrega la
Municipalidad es de vital importancia para nuestra institución. También, agradecer
al concejo anterior, concejales que desde un principio a fin estuvieron al pendiente
y al nuevo concejo presente hoy”. 

Asimismo, la concejala Doris Sánchez Villalobos, quién también participó en la ceremonia,
valoró esta importante ayuda. “Contenta con este momento porque era justo y
necesario. Agradecer al Concejo anterior que hizo la propuesta de aumento de
subvención, pero siempre va a ser insuficiente. Si, uno se queda con una sensación
que esto lo debería asumir el Estado, como una política de Estado como muchos
otros países. Que tienen contratos de trabajo como cualquier trabajo. En cambio
aquí es doblemente valorable la labor que cumple Bomberos”. 

De igual modo, el concejal Camilo Castillo Limarí, destacó la labor de Bomberos de La Ligua
en toda la provincia de Petorca. “Cuando hablamos de Bomberos, hablamos de una de
las instituciones más reconocidas a nivel nacional. El trabajo que desempeñan no
tan sólo en nuestra comuna, sino también en nuestra provincia, es prioritario
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considerando todas las dificultades territoriales que tenemos. Y, sin embargo, los
vemos siempre colaborando arduamente y resolviendo cada una de las emergencias
que se presentan. Yo creo que los concejales y la Municipalidad ya hemos dado una
discusión en ver cómo podemos seguir profundizando las ayudas que requiere una
institución tan importante”. 

En la misma línea, la concejala Claudia Cortez Osses, se refirió al compromiso que existe
con la institución. “Muy contenta del apoyo que le estamos entregando a Bomberos
de la comuna de La Ligua y sus distintas compañías. Esta subvención ha sido
aprobada por el cuerpo de concejales en pleno. Y es una forma de demostrar
nuestro compromiso con la institución, especialmente, con el trabajo que se
desarrolla a lo largo y ancho de la comuna. Este compromiso esperamos también
que pueda ir en aumento, y por supuesto, en las futuras subvenciones considerar
incluso un apoyo aún más contundente”. 

También, el concejal Enrique Areco Varela, agradeció la permanente entrega de los
voluntarios con la comuna. “Felices de ser parte de este aporte, que si bien no es
mucho, comparado al trabajo que hacen ellos día a día, igual es un aporte
significativo. Esperemos como dicen los colegas poder aumentar este aporte.
También, como lo dijo el alcalde, trabajamos con ellos todo el año. Ustedes saben
que pueden contar siempre con nosotros”. 

Por otra parte, el concejal Mauricio Díaz Cancino, relevó el trabajo que ya se realizó en el
año 2024. “Como decía acá el Superintendente, también hacer una mención especial
al concejo anterior del cual también fui parte, y en donde por unanimidad en
conjunto a nuestro alcalde, pudimos aprobar una subvención histórica en ese
momento. Que, si bien sabemos que sigue siendo insuficiente, tenemos el
compromiso, y lo manifestamos abiertamente desde ya, para que en los próximos
años vayamos aumentando la cantidad de recursos destinados a todo el Cuerpo de
Bomberos de La Ligua”. 

Finalmente, la concejala Ligia Osorio Osorio, agradeció el trabajo permanente de
Bomberos.  “Agradecer al Superintendente y a todos los comandantes y jefes de las
distintas Compañías de Bomberos de la comuna de La Ligua. Quiero entregarle los
agradecimientos a todos los voluntarios de la comuna de La Ligua por la labor que
desempeñan día a día. En cada momento de riesgo están presentes, ya sea en
incendios, accidentes o cualquier catástrofe. Como lo dije en el concejo anterior,
siempre es insuficiente la ayuda a Bomberos. Esperamos este año poder aumentar
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el presupuesto”. 

Es importante mencionar que, con la Subvención Especial 2024 Bomberos de La Ligua pudo
realizar mantenciones y reparaciones a sus 17 unidades, las que no eran reparadas desde
hace 15 años.

y tú, ¿qué opinas?


